

# Encarcelan víctimas de tragedia en Arizona

Tucson, Arizona, julio 11 (Latin-Reuter). Un salvadoreño y un mexicano del grupo de sobrevivientes que fue rescatado en el Desierto de Arizona el fin de semana pasado, tras la muerte de 13 de ellos bajo un sol recalcitrante, fueron acusados anoche de pasar al grupo de contrabando a través de la frontera mexicana.

Un fiscal informó al magistrado norteamericano Raymond Terlizzi, en la audiencia de conciliación, que ambos hombres deberán responder posteriormente a denuncias de torturas.

Los acusados son Elías Núñez Guardado, salvadoreño y Mateo Preciado Navarro, mexicano. El magistrado fijó una fianza de 50,000 dólares para cada uno y si se prueba el contrabando, la condena podrá ser de cinco años de cárcel.

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, julio 11 (AP). El Mercado de Valores subió hoy, compensando en una pequeña proporción la baja de ayer.

Las transacciones perdieron su recientemente activo ritmo.

Las declinaciones de ayer representaron el fin del infructuoso intento por pasar el nivel 900 en el promedio industrial Dow Jones.

En cuanto a las noticias económicas, Citibank de Nueva York disminuyó su tasa básica de interés del 11-1/2 al 11-1/4 por ciento.

El informe de Internacional Business Machines de un aumento de los beneficios en el segundo trimestre, también obró en favor del Mercado.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales, que bajó ayer 11.35 puntos volvió a subir hoy 5.21 a 891.13 con un alza en la semana de 2.22.

Las alzas superaron a las baja en la proporción 3-2. Se negociaron hoy 38, 31 millones de acciones mientras que el volumen, fue en la sesión previa de 43,73 millones.

El índice compuesto subió 0,44 a 67,44.

### Café

Nueva York, julio 11 (UPI). El café para entrega futura cerró con alza de

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

LIBRE. Zurich, Suiza, julio 11 (AP). El rehén norteamericano liberado Richard Queen, de Lincolnville, Maine, llega hoy al aeropuerto de Zurich. El vicecónsul es transportado en camilla a una ambulancia que lo conducirá a un hospital local.

## Rehén liberado en Irán viaja a Zurich

Teherán, julio 11 (Latin-Reuter). Dejando atrás ocho largos meses de cautiverio en manos de estudiantes islámicos radicalizados en Irán, partió hoy de regreso a los Estados Unidos, vía Zurich, el rehén diplomático norteamericano Richard Queen, autorizado a retornar a su hogar por el líder revolucionario Ayatollah Ruhollah Khomeini.

Queen, quien se desempeña como vice-cónsul en la embajada estadounidense al ser copada ésta el 4 de noviembre por los estudiantes, había sido hospitalizado hace tres días, luego de acusar molestias presuntamente de origen siquiátrico.

El despacho del Ayatollah Khomeini dijo ayer que había impartido ins-

trucciones para que Queen fuera devuelto a sus padres para ser sometido a un tratamiento siquiátrico en su país.

Al copar la embajada hace más de ocho meses, los estudiantes tomaron como rehenes a todos sus ocupantes, aunque pocas semanas más tarde dejaron en libertad a 13 rehenes, entre mujeres y negros.

Queen ha sido el primer rehén liberado desde entonces.

La embajada suiza tiene a su cargo los intereses estadounidenses en Irán, desde abril y dispuso lo necesario para la salida de Queen del país.

### Sus padres

Nueva York, julio 11 (Latin-Reuter). Los

Pasa a la página 39

Entre las personas que murieron en el desierto, todos salvadoreños, había nueve mujeres y un adolescente de 13 años de edad. Vagaron horas sin rumbo cierto, desprovistos de agua, bajo una temperatura de 49 grados centígrados. Catorce fueron rescatados por la policía y el cuerpo de patrulla de la frontera.

### Temor

Tucson, Arizona, julio 11 (UPI). Un grupo de salvadoreños encarcelados, que sobrevivieron tres días de marcha a través del calcinado Desierto de Arizona, donde murieron 13 de ellos, se estarían negando a declarar

Pasa a la página 42

## Sangrienta batalla en frontera tailandesa

Bangkok, julio 11 (UPI). La batalla más sangrienta que se registra desde la invasión vietnamita de fines de junio, sacudió hoy la frontera tailandesa-camboyana en tres frentes, con el retumbar de fuego de cohetes, morteros y artillería pesada.

La infantería vietnamita, apoyada por tanques y unidades de artillería, atacó dos grandes bases rebeldes camboyanas a lo largo de una extensión de 50 kilómetros de frontera, capturando una y abriéndose paso a través de las líneas defensivas

guerrilleras de la otra, la fortaleza en la montaña del depuesto jefe de Khmer Rouge, Pol Pot.

Sin embargo, gran parte de la lucha fue entre bandas rivales de contrabandistas que luchan por el control del lucrativo mercado negro en oro, arroz y artículos de lujo.

En un asalto brutal, una banda de traficantes del mercado negro atacó a Nong Samet, un escuadrón campamento donde se alojan unos 100,000 refugiados camboyanos, unos 230 kilómetros al noreste de Bangkok.

## Alianza para defensa en Francia y Alemania

Bonn, julio 11 (AP). El canciller Helmut Schmidt declaró hoy que el presidente francés Valéry Giscard d'Estaing y él, consideran "inaceptable" la ocupación militar soviética de Afganistán y ambos convinieron en la necesidad de que Europa Occidental busque balancear el poder soviético.

El canciller se reunió con Giscard para dos días de conversaciones, luego de una visita de cinco días por parte del dirigente francés y un grupo de altos funcionarios de ese país.

Schmidt declaró en una conferencia de prensa conjunta, que Alemania Occidental y Francia están aliadas en cuestiones de defensa.

"Francia y Alemania han convenido que Europa Occidental debe lograr un método eficiente para balancear el extraordinario poder de la Unión Soviética", manifestó el canciller. "Cada nación europea debe estar capacitada para hacer su parte".

Giscard d'Estaing dijo que su visita a Varsovia y la de Schmidt a Moscú, a

Pasa a la página 40

## Pomposa ceremonia en Juegos Olímpicos

Moscú, julio 11 (UPI). Los más controversiales Juegos Olímpicos desde 1936, comenzarán en el "Estadio Lenin" el sábado 19 con una espectacular ceremonia plena de pompa, pero que no podrá ocultar los efectos de la campaña de seis meses destinada a boicotear la cita deportiva.

El ideal olímpico de "construir un mundo mejor y más pacífico estará en el corazón de los Juegos, pero desde que el barón Pierre de Coubertin estableció los principios fundamentales del olimpismo en 1896, con excepción del torneo, dominado

por los nazis en Berlín hace 44 años, jamás los guardianes de tales principios habían estado rodeados por la tormenta política que los agita ahora.

La cuestión de boicotear, o no los Juegos, por la invasión soviética de Afganistán la Navidad pasada, ha causado una amarga división en el mundo político y deportivo, y ello podrá verse claramente en la ceremonia de apertura.

Habrán representantes de 84 comités desfilando en la ceremonia inaugural por la pista del estadio con capacidad para 102,000 es-

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CONVERSA CON INDIO. Manaus, Brasil, julio 11 (AP). El Papa Juan Pablo II conversa con un indio brasileño quien luce su atuendo típico. El Papa al visitar esta ciudad, trató de alentar a los misioneros,

que soportan extremas privaciones en remotos lugares, para llevar a cabo esta labor, en esta calurosa y húmeda región ecuatorial.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

SOBREVIVIENTE. Ajo, Arizona, julio (AP). Uno de los catorce salvadoreños sobrevivientes, luego de pasar tres días en el desierto de Arizona, 13 jóvenes perecieron bajo un sol recalcitrante.

## Tres mandatarios se reunirán en Costa Rica

Ciudad de México, 11 julio (DPA). Los presidentes de México, Venezuela y Costa Rica, José López Portillo, Luis Herrera Campins y Rodrigo Carazo Odio, se reunirán el 3 de agosto próximo en San José, Costa Rica, anunció hoy el diario oficial mexicano, "El Nacional".

El matutino azteca, que atribuyó la información a medios allegados a la presidencia mexicana, señaló que la entrevista, cuya agenda se elabora, tendrá lugar al término de la gira que realizará López Portillo por Costa Rica, Brasil y Cuba, entre el 25 de julio y el 2 de agosto.

Terminada su visita a Cuba, el mandatario mexicano viajará el 3 de agosto a San José, Costa Rica, para su entrevista con Herrera Campins y Carazo Odio, dijo "El Nacional".

"Los detalles de la reunión, así como los temas que comprenda la agenda de trabajo, se desconocen aún, ya que serán afinados, precisamente al paso del presidente López por Costa Rica y Venezuela", puntualizó el matutino.